



Mario Riestra afirma que oposición debe conformar un 'dream team' para elecciones 2024

El diputado federal del Partido Acción Nacional, Mario Riestra Piña, aseguró que se debe conformar un 'dream team' para hacerle frente a Morena en las próximas elecciones, incluyéndose a él como el candidato a la alcaldía de la Ciudad de Puebla.

En entrevista con Telediario Puebla, el legislador blanquiazul señaló que se tienen que buscar a los perfiles más competitivos que representen al Frente Amplio por México en los siguientes comicios electorales.

En este sentido, señaló que la senadora Xóchitl Gálvez será quien encabece la postulación para la presidencia de la República, mientras que para la gubernatura de Puebla se perfila el edil, Eduardo Rivera Pérez.

Ante dicho escenario, Riestra Piña reiteró sus intenciones de ser él quien obtenga la candidatura para la presidencia municipal de la capital poblana, completando las postulaciones de la oposición con más personajes que tengan oportunidades de ganar.

"Vamos a ir con Xóchitl, con Eduardo y a mí me encantaría reforzar el tema de la capital y entonces creo que si tenemos la alineación de los mejores que habría que complementar con los mejores candidatos y candidatas a diputados federales, a Diputados locales, a regidores", dijo.

En relación con el triunfo de Xóchitl Gálvez en el proceso interno para definir a quien coordinará el Frente Amplio por México, Riestra Piña celebró que el proceso se haya llevado a cabo con democracia.

Por ello, confió en que se tienen posibilidades de poder derrotar a Morena en las elecciones presidenciales del próximo año, afirmando que la actual administración federal emanada de dicho partido a dado malos resultados.

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/oposicion-dream-team-elecciones-2024-mario-riestra>